

September 2023

Der Monat beginnt für den ehemaligen Pastoralassistenten Michael Ledwinka mit einer großen Überraschung. Am 2. wird ihm während der Dankmesse, die er aus Anlass seines 75. Geburtstages mitfeiert, von Pfarrer Mag. Kazimierz Sanocki und der Pastoralassistentin Barbara Berger im Namen der Pfarrgemeinde gratuliert und ein beachtliches Geldgeschenk zur Unterstützung von Reisen oder Kuraufenthalten überreicht. Nach der Messe gibt es beim Pfarrhof eine Überraschungsparty, die dank des milden Wetters bis nach 21 Uhr anhält. Ernst Kargl bringt mit seiner Trompete ein musikalisches Ständchen.



Am 4. beginnen Volks- und Mittelschule das Schuljahr mit Eröffnungsgottesdiensten. Die Pfarre beteiligt sich mit einem Pfarrcafé, um den wartenden Eltern den Schulanfang zu versüßen.

Am 10. ist der Wallfahrtstag in Maria Pensee. Neun Pfarrangehörige pilgern von Zwentendorf zu Fuß in den Wallfahrtsort. Festprediger ist P. Antonio Sagardoy, der nach seiner launigen Predigt, in Frau Dr. Maria Althann nach fünfzig Jahren eine Weggefährtin aus frühen Tagen wiedererkennt. Entsprechend unterhaltsam ging es dann beim gemütlichen Beisammensein im Pfarrhof zu. Peter Grestenberger erklärte sich bereit, durch das renovierte Innere dieses Gebäude zu führen.



Am 17. fand bei prächtigem Wetter das Erntedankfest statt. Die Gestaltung lag bei der Dorfgemeinschaft Erpersdorf. Der Festzug wurde in der Siedlung beim Bildstock „Maria – Hilfe der Christen“ abgeholt, die Festmesse feierte die Pfarre im neuen Forum des Gemeindehofes. Die Neugestaltung des Platzes bewährt sich.

Am 24. gestaltet Mag. Dworak-Leitzmüller das mit rund siebzig Gästen sehr gut besuchte Orgelkonzert. Unter dem Titel „Allerlei Variationen“ erklangen Musikstücke aus fünf Jahrhunderten, von J. P. Sweelinck bis zu zeitgenössischen Komponistinnen wie S. Kugelmeier oder Ch. Michel-Ostertun. Das Abendlied „Der Mond ist aufgegangen“ sang das Publikum kräftig mit.